

## Erinnerung an die IFUS-Weihnachtsfeier 2016

Die Messlatte hängt hoch, wenn IFUS einlädt. Und so war auch die Weihnachtsfeier im Dezember 2016 in der Elbklausen Niederlommatsch ein ganz besonderes Erlebnis.



Nach Begrüßung der teilnehmenden Mitglieder und Gäste durch Immo, gab es für alle großen und kleinen Kinder die Möglichkeit, die Zeit bis zum Mittagessen mit Weihnachtsbasteleien zu verkürzen. An dieser Stelle vielen Dank für die liebevolle und umfangreiche Auswahl an Bastelmaterial und -ideen!!!  
*(Hat jemand einen Tipp, wie ich den Leim aus meinem Lieblingspullover rauskriege☺?)*

Nachdem also fehlende Weihnachtsgeschenke für alle Omas und Opas gebastelt waren, wurde das Mittagessen a la carte serviert.

Im Anschluss ging es auf große Fahrt: wir befuhren mit dem Fahrgastschiff *Clara von Assisi* die Elbe von Niederlommatsch bis Nieschütz und Hirschstein, untermalt durch kurzweilige und informative Anekdoten des Kapitäns...



Zurück in Niederlommatsch erwartete uns in der Elbklausen bereits die weihnachtlich gedeckte Kaffeetafel.

Und dann endlich war es soweit: der Weihnachtsmann höchstpersönlich stattete uns einen Besuch ab. Für ein kleines Gedicht oder Weihnachtslied hatte er für jedes Kind das passende Geschenk dabei.

Es blieb noch etwas Zeit zum Naschen, Schwatzen und Geschenke ausprobieren, bevor alle den Heimweg antraten.

Von uns an dieser Stelle nochmal ein Riesendank an das Organisationsteam! Diese Weihnachtsfeier hat wiederum Lust auf mehr gemacht. Wir freuen uns also auf das Neue, für den 25jährigen IFUS eV. ganz besondere Jahr 2017 mit Euch.  
Daniela und Jörg